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Immobilienerbschaften der Stadt Kassel 

Anfrage der Fraktion Freie Wähler + Piraten 

- 101.18.353 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Immobilien hat die Stadt Kassel in den Jahren 2012-2016 geerbt?  

 

2. Was hat die Stadt damit gemacht?  

 

3. Wurden die Immobilien bewusst der Stadt vererbt, oder wurde das Erbe 

ausgeschlagen?  

 

4. Welche Kosten sind dafür entstanden?  

 

5. Welche Erlöse wurden damit erzielt?  

 

Stadtkämmerer Geselle erklärt, dass die Stadt Kassel keine Immobilien geerbt hat. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Geselle erklärt Vorsitzende Friedrich 

die Anfrage für erledigt.  

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




